

En el Piano Bar del flamante hotel Los Llanos se ofrecerán veladas musicales y conciertos de jazz

El hotel Los Llanos, centro de la vida social albaceteña

Debido al importante crecimiento empresarial que viene experimentando la ciudad en los últimos tiempos, existe una gran demanda de plazas hoteleras por parte de clientes que vienen a desarrollar su actividad profesional “y nosotros, evidentemente, tenemos que dejarnos llevar por ese tipo de cliente de empresa que viene a Albacete”, observa Antonio Martínez.

Al mismo tiempo, teniendo en cuenta la céntrica ubicación del hotel y tal y como se ha enfocado la reforma, “nuestra aspiración a corto plazo es hacer hincapié para que el hotel Los Llanos se convierta en el referente de Albacete en cuanto a actividades sociales y culturales”, proyecta Martínez, con el propósito de que sea “el punto de encuentro de muchos albaceteños para sus labores profesionales y para su vida diaria”, señala, recordando el Bar Americano que tenía el hotel Los Llanos como sitio de reunión de negocios. En definitiva, se trata de que este establecimiento no sólo sea utilizado por los clientes que vienen a alojarse, sino por los albaceteños en general. “Vamos a hacer veladas musicales y conciertos de jazz en el Piano Bar, al mismo tiempo que ofreceremos los salones del hotel con las máximas facilidades a todas aquellas instituciones y empresas que quieran desarrollar en este hotel algunas de sus actividades”, manifiesta Martínez.

Por otra parte, prosigue el Gerente, “intentaremos en fines de semana y periodos vacacionales, me refiero a verano, Navidad y Semana Santa, atraer al cliente que viene buscando practicar algún tipo de deporte o asistir a algún evento de tipo cultural. Se trata de otro tipo de cliente, vacacional y de ocio, al que ofreceremos atractivos paquetes turísticos de golf, de caza o con actividades culturales”, programa.

Tampoco se debe olvidar que el hotel Los Llanos ha sido siempre el alojamiento emblemático de los toreros “y lo va a



Junto al magnífico piano, se encuentra este coqueto salón para el relax de los clientes del hotel Los Llanos.

seguir siendo, de lo que estamos muy orgullosos”, subraya el Gerente, y prueba de ello, añade, “es que en el momento que les han llegado noticias de que volvíamos a abrir las puertas, ya están realizando las reservas para la próxima Feria de septiembre”, asegura, reconociendo que es algo en lo que van a tener que hacer grandes esfuerzos porque “en la mente

de todos los toreros está el volver alojarse en el hotel Los Llanos”, augura.

La clave del éxito: ofrecer el mejor servicio

Dada las características del hotel Los Llanos, por categoría y por número de habitaciones y salones, requiere de una

labor comercial muy profesional, por lo que la gerencia del hotel Los Llanos ha solicitado una persona con gran experiencia y gran bagaje en el mundo de la hostelería, características que reúne el actual director de este establecimiento, Jesús Izquierdo, a quien lo que más le ha seducido de este proyecto es, fundamentalmente, “el reto profesional

Las instalaciones del hotel Los Llanos han sido completamente remodeladas y modernizadas. →

